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ElPP recula y compatibilizará los
cargos de alcalde y parlamentario
Ladirección popular es partidaria de que la l/práctica totalidad" de los regidores
municipales ocupe su cargo de diputado, pese al criterio de su presidente

Arenas cruza las manos con los cabezas de listas al Parlamento andaluz presentados en octubre.

R.A./SEVILLA

Ur,a regla con múltiples "excep-
ciones". Si el criterio de Javier
Arenas al acceder a la presidencia
del PPandaluz en 2004 era "una
persona, un cargo", las filas popu-
lares en el Parlamento la próxima
legislatura estarán ocupadas por
parlamentarios que compatibili-
zarán sus responsabilidades au-
tonómicas con las locales. Encon-
creto, once alcaldes y otros tantos
portavoces, tenientes de alcalde o
concejales se integrarán en el
Grupo Popular.

La dirección del PP-A es parti-
daria de que la práctica totalidad
de los alcaldes populares que han
salido elegidos como diputados
autonómicos en los comicios an-
daluces del dia 9 compatibilicen
ambos cargos; según afirmó a Eu-

. ropa Press el secretario general
de los populares andaluces, Anto-
nio Sanz, que aplazó, sin fecha, el
debate que mantendrá el partido
para hacer posible ló que marca
su reglamento interno: "ningún
cargo público podrá ostentar más
de dos responsabilidades ejecuti-
vas en el partido, ni dos de las
mismas características en los dis-
tintos órganos e instituciones".

Ante la negativa de algunos de
los implicados a abandonar las.
responsabilidades para la que
fueron elegidos en las pasadas
elecciones .municipales, ladirec-
ción regional tendrán que admitir
"excepciones" a la regla, permiti-
das en el reglamento interno si las
adopta el Comité Ejecutivo Re-
gional.

Sanz diferenció entre los alcal-
des, de los que se mostró conven-

Zarrías inicia una

visita ofiCial por
Centroamérica

Elconsejero en funciones de la
Presidencia de la Junta de An-
dalucía, Gaspar Zarrias, inicia
hoy en Costa Rica Onagira ofi- .'

cial de cinco días por Centroa-
mérica enla que visitará tam- .
bién Guatemala y Panamá. El
objetivo principal de la visita
será presentar ajas máximas
autoridades dE:estos países los
proyectos y actos organizados
por el Consorcio para la Con-
memoración del Bicentenario

de la Constitución española de
1812,del que el consejero es
presidente;

v. HIDALGO

cido de que la mayoría o la totali-
dad compatibilizarán ambos car-
gos, de la casi veintena de diputa-
dos que tienen otro tipo de res-
ponsabilidad en corporaciones
locales, a quienes se analizará ca-
so por caso "y muchos tendrán
que fijar una posición".

El secretario general del PP-A
defendió lapresenciade alcaldes
en que "van a serla voz de muchos
ciudadanos en el Parlamento'.',
frente al "antimunicipalismo"
que caracteriza al PSOE. Compa-
tibilizar los cargos de alcalde y di-
putado, en su opinión, no es para
nada "negativo", siempre y cuan-
do no sea la regla, sino "la excep-
ción, y en estos comicios autonó-
micos se ha puesto de manifiesto
que hay excepciones muy bue-
nas". Para Antonio Sanz, el peso
"electoral de los alcaldes del PPse
debe traducir también en un peso
en la vida diaria del nuevo grupo
parlamentario" .

"Sin duda, hay que aprovechar
el trabajo y el tirón de los alcaldes
y, al mismo tiempo, hay que acer-
Carla vida municipal y los proble-
mas cotidianos de los ciudadanos
al Parlamento", señaló el dirigen-
tedeIPP-A.

Los once alcaldes con los que
contará el Grupo Popular en el
Parlamento andaluz superará en
uno la presencia de primeros edi-
les en la pasadaJegislatura. En el
Grupo Socialista no habrá ningu-
no yen el de ID,tan sólo uno, el al-
calde de Marinaleda (Sevilla),
JuanManueISánchez Gordillo.

Los alcaldes que se integrarán
en el Grupo Popular serán Pedro
Rodríguez, de Huelva; Santiago
Pérez, de Motril; Esperanza Oña,
de Fuengirola; María del Carmen
Crespo, de Adra; .Antonio Torres,
de Berja; José Cara, de La Mojo-
nera; Bartolomé Madrid, de Áño~
ra; Carlos Rojas, de Motril; María
Ángeles Muñoz, de Marbella;
Francisco Ignacio Delgado, de V é-

. lez-Málaga y José Luis Sanz, de
Tomares.

El dirigente de ID detenido en Bélgica
sale de la cárcel en libertadsin cargos
Los convocantes organizaron

una "exhibición pacífica" para

protestar por la guerra de Iraq

Agencias / BRUSELAS

Losmás de 500 activistas arresta-
dos por la Policía belga cuando
participfiban en una acción inter-
nacional contra la OTANen Bru-
selas fueron ayer puestos en li-

bertad sin cargos, según informó
el Movimiento de Objetores de
Conciencia (MOC), uno de los
impulsores de la protesta con mo-
tivode los cinco años del inicio de
la guerra de Iraq.

Entre la decena de españoles
arrestados se encontraba el se-
cretario de Movimientos Sociales
y Globalización de ID en Andalu-
cía, Antonio Criado, que reiteró

que el grupo, "sólopaseaba porla
zona" e hizo de "señuelo" de la
policía para que los protestantes
belgas pudiesen cumplir su obje-
tivo.

Los incidentes comenzaron el
sábado cuando cerca de 700 ma-
nifestantes irrumpieron en los al-
rededores de la sede de la OTAN
en las inmediaciones de la capital
belga. El miembro del MOCJosé

Ignacio Royo calificó la acción
como una "exhibición pacífica de
desobediencia civil"y lamentó la
"dureza" empleada por la policía
belga, que "llegó a usar perros y
caballos" para contener a los ma-
nifestantes que se encontraban
en campo abierto.

La Policía comenzó los arr.es-
tos en torno a las 13.00, para lue'
go trasladar a los detenidos a las
dependencias policiales del Pala-
cio de Justicia de Bruselas, donde
fueron encerrados en celdas. Los
detenidos fueron liberados sólo
unas horas después, pasadas las
21.00.

Andalucía

El PSOE avisa
a Valderas de

que Arenas le
propondrá
una "trampa"

Lossocialistas están seguros

de que la oposición les

acusará de aplicar el "rodillo"

EP / SEVILLA

La dirección del PSOE anda-
luz está convencida de que el
presidente del PP-A, Javier
Arenas, propondrá una "estra-
tegia trampa" a IDpara la nue-
va legislatura en el Parlamen-
to autonómico basada en bus-
car "acuerdos y coincidencias"
entre los dos grupos de la opo-
sición para trasladar la ima-
gen de que los socialistas apli-
can su mayoría absoluta. como
un "rodillo". .

El secretario de. Organiza-
ción del PSOE-A,LuisPizarro,
advirtió al coordinador gene-
ral de ID, Diego Valderas, de
que, aunque "no podrá reedi:'
tar la pinza de la cuarta legis,
latura porque los socialistas
tenemos mayoría absoluta",
Arenas "puede estar interesa-
do en establecer un escenario
de coincidencia y de apoyo en-
tre PP e IUpara aislar al PSOE
en el Parlamento y que la ma-
yoría absoluta se vea como un
rodillo".

Pizarro aseguró que Valde-
ras deberá decidir "si va a ju-
gar el papel que jugaron Julio
Anguita yLuis Carlos Rejón en
su estrategia del sorpasso, en-
gordar a la derecha en perjui-
cio del PSOE".

Grupos integrados
en CAadmiten
"errores"del
candidato ÁIvarez

Apuntan como razonesctel

"descalabro" el bipartismo o
la coincidencia de comicios

EP /SEVILLA

Fuerzas minoritarias integra-
das en Coalición Andalucista
(CA), como Asamblea Nacio-
nal de Andalucía o liberación
Andaluza, atribuyen los majos
resultados del 9de marzo, que
han dejado al andalucismo
fuera del Parlamento por pri-
mera vez en la historia autonó-
miCa,a la coincidencia con las
elecciones generales y el "fo-
mento del bipartidismo", pero
no ocuJ.tanque también se han
cometido "errores" y se han
echado en falta "mensajes
contundentes y claros" en la
campaña del candidato de CA,
Julián Álvarez. En un docu-
mento interno, enlazan el
'''desca1abr.o''de CAcon care-
cer de mensajes contundentes.
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LABORALTras la decisión de los trabajadores de aceptar la oferta empresarial en la asamblea del sábado

Comesespera rubricar el
convenio "10antes posible"
Elnuevoconveniose
redactará sobre el
actual, incorporando
las novedades

Elgerente ve en la
decisión de la plantilla
"la vuelta a la
normalidad"

MARIA EUGENIA MEDINA
CÁDIZ ,

La dirección de Transporte Ge-
nerales Comes espera firmar el
convenio "loantes posible",Asílo
afirmóayer a este periódico e)ge-
rente de la compañía,Julio AJva-
rez, quien manifestó su satisfac-
ción por la decisión de los traba-
jadores de aceptar la propuesta
empresariaL No obstante, no ol-
vidó los duros días pasado de ne-
gociaciones yparos, en el que "he-
mos salido perdiendo empresa,
traJ¡ajadores yusuarios",

AJvarez, que conoció la deci-
sión de la asamblea nada más ter-
minarse ésta, destacó el "refren-
do mayoritario" de laplantilla a la
última oferta presentada por la
compañía en la reunión celebra-
da el pasado miércoles, en la que
el comité de empresa decidió sus-
pender los paros previstos y con-
vocarala plantilla para decidir el
futuro de sus actuaciones, Esere-

La compañia ve en la decisión de los trabajadores una "vuelúÍ a la normalidad",

frendo fue considerado por el ge-
rente de Comes como el "con-
senso" de los trabajadores a un
preacuerdo, que espera se cierre
esta misma semana.

CUESTIONES FUNDAMENTALES

Dicho preacuerdo, agregó Álva-
rez, "aborda cuestiones funda-
mentales como conjunto", cuyo

pOLfTICAComo portavoz del PSOE

RománestaráenCádiz
hasta final del mandato
INFORMACiÓN de la Bahía". Además, aseveró
CÁDIZ queen "todos"esosproyectos
El portavoz del PSOE en el Ayun- ha tenido "una labor promo-
tamiento de Cádiz,RafaelRomán, tora de primer nivel".
manifestó ayer que permanecerá Así, afirmó que permane-
en el Consistorio gaditano hasta cerá en el Ayuntamiento has-
final del mandato municipal yafir- tamayode 2011 ydesdeahílu-
mó que "nadie" me dirá "te vota- chará "con el grupo municipal
mos y te fuiste", además de seña- para preparar la victoria del
lar que tampoco "nadie le repro- compañero que elpartido pro-
charáal PSOE que los votos delos ponga como candidato, sin la
ciudadanos se usan como tram- presión personal de ser o no el
polín para beneficio político de' candidato". Añadió que "hay
ninguna especie". un tema muy importante en la

Román aseguró que vaa "seguir que el PSOEquiere influir,que
trabajando por Cádiz en los dos es la ela,boración del nuevo
sitios"en los que le han puesto los PGOU y la conclusión de los
ciudadanos, "en minoría en el proyectos ya citados";
Ayuntamiento yen mayoría en el Finalmente, Román mani-
Congreso de los Diputados", Ma- festó que va a "defender la po-
nifestó que se presenta una legis- lítica del Gobierno en elAyun-
latura "apasionante", ya que "hay tamiento de Cádiz", así como
que concluir un montón de pro- que va a "sacar adelante todos
yectos que han empezado en la los proyectos", entre los que
que acaba de terminar, como la destacó "conseguir mayor in-
ampliación de puerto, el segun- versión pública para infraes-
do puente, el AVE, la Comisión ,.tructuras ymás fondos para la
de 2012 o la reindustrializá:2ióh'd 'reindustrializacióh'd~Cádiz",

acto seguido es la redacción del
nUevo convenio, En este sentido,
indicó que el nuevo convenio co-
lectivo se elaborará sobre el ac-
tual, añadiendo en su articulado
los algo más de 30 artículos nue-
vosen base al preacúerdo. De he-
cho, insistió en su intención de
que se firme "en breve, a poder
ser mañana" (por hoy) ,

A su juicio, el "escollo princi-
pal" ha sido superado con el res-
paldo de los trabajadores ala pro-
puesta eJllpresarial.

Julio Alvarez quiso ser cautelo-,
so a la hora de hacer una valora-
ciónsobre la decisión de la plan-
tilla, pero entendió que es "posi-
tiva". Ello supone "la vuelta a la
normalidad" después de "casicua-

tro meses"de conflictolaboral que
ha peIjudicado a "empresa, tra-
bajadores yúsuarios".

Para el gerente de Transportes
Generales Comes, la compañía
"ha atendido a las reivindicacio-
- - 00__- - - _n n__h- -- - 0000-

JULIO ALVAREZ

"Hemos atendido las
reivindicacionesen lo

que hemos podido"
_0 - u - - - u 0000 - - - - -__n

- - _u u _00- - --- _u - 00- u n-

TIEMPO
Elconflicto laboral se

ha prolongado casi
cuatro meses

n_u -_u -- u - _0000 u -- ----

nes sindicales en la medida que
podíamos asumirlo" y consideró
que el refrendo de los trabajado-
res lo demuestra. Asimismo, es-
peró que no haya cambios en la
decisión de la plantilla.

Tal y como adelantó ayer este
periódico, la asamblea de los tra-
bajadores de Comes, que se pro-
longó hasta la madrugada, acor-
dó con 69 votos aceptar la oferta
de laempresa que contempla una

jornada laboral máxima de 11ho-
ras entre 2008 y2009yde diez ho-
ras ymedia durante 201Oy2011,
así como una subida salarial en-

, tomo al ¡PC,

CENTRO COOPERATIVO FARMACEUTICO. SDAD. COOP. AND.

ElConsejoRectorde esta Cooperativaha acordado convOcarAsamblea General Extraordinariapera
el dla 24 de Abril del comente afio, a las 14;00horas en primera convocatoria y, en su caso, a las 14;30horas
del mismo dla en segunda convocatoria, a celebrar en las Instalaciones de esta Cooperativa, sitas er>Sevilla,
Poligono Industrial El Pino, parcela 20, con el siguiente

ORDEN DEL DIA

1°,-Aprobación, si procede, de una propuestadel CcnseJoRector sobre modifiCaciónde los Estatutos Sociales,
que afecta a losarticulos 25,1, 28,3, 28.5,28.6 Y37, cuya finalidad es que, exclusivamente en las elecciones
de cargos, los socios puedan votar no solo mediante su presencia flslca en las Asambleas o debidamente
representadospor otro socio. sinotambiénpor mediosinformáticos,en algunode los almacenesde la Cooperativa,
o por Internet

ZO.- Designación de uno o más miembros del Consejo Rector, con carácter solidario,con toda la amplitud que
en derecho fuere necesaria y sin limitación alguna, para, en su caso, solicitar del Registro de Cooperativas
Andaluzas la aprobaciónde esasmodificacionesestatutarias,y de obteneria, la posteriorelevacióna instrumento
pÚblicoy formalización del acuerdo aprobatorio de tales modificacionesestatutarias, pudiendosuscribir a tal fin
cuantos qocumentos públicos y privados dé toda clase, fueran necesarios o convenientes, hasta conseguir la
inscripción de esas modificaciones en el Indicado Registro de CooperativasAndaluzas, y con todo cuanto sea
consecuencia o complemento de ello:

3..- Delegación de facultades a uno o más miembros del Consejo Rector con carácter solidario, y con toda ia
amplitudque enderechofuere necesaria, pera que, en nombre de esta Cooperativa,pueda subsanar, rectificar,
complementar o aclarar, sin limitación alguna, el texto de las modificaciones de ios Estatutos Sociales que, en
su caso, apruebeestaAsamblea'General Extraordinaria,pera adecuarlasa la calificaciónde tales modificaciones
que evacue el Registrode CooperativasAndaluzas,donde han de ser Inscritasdichas modificacioneses1Btu1Brias,
hasta conseguir tal inscripción,a cuyo fin podrán otorgar cuantas escriturasde subsanación y rectificaciónfueren
necesarias, con todo cuanto sea consecuencia o complementode ello.

4°,- Ruegos y,preguntas.

5'.- Aprobación del Acta de la Asamblea en alguna de las modalidades previstas en la Ley, y en su caso,
designación de tres socios asistentes como tnterventores de dicha Acta para tal aprobación, todo ello conforme
a lo previsto en el apartado 14 del articulo24 de los Estatutos Sociales.

Adisposiciónde los sociosse encuentranen el domiciliosocial, los documentosa los que se refiera
el anterior punto 1°, y que son los previstos en el articulo 49,4 y concordantes de la Ley Autonómica211999de
31 de Marzo, reguladora de las CooperativasA(1daluzas;en tal sentido,y para un mejorconocimientode todos
los socios. se une a esta Circular eltexto Integro de la redacción con la que quedarán los artlculos 25,1, 28.3,
28,5, 28.6 Y 37 de los Estatutos Sociales, destacándose en negrilla las modificacionesa Introducir en esos
artlculos, si la propuesta del Consejo Rector fuera aprobada por la -Asamblea General.

Sevilla a 14 de Marzo de 2008, Sofia Fuentes d~1~,io..Pre",I~I(r.ta.AntonioPérez Ostos, Secretario,
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Provincia
ESTADIsTICA Según un informe de la Federación de Asociaciones de Trabcyadores Autónomos (ATA)

Elautónomo gaditano tiene la
pensión más alta de Andalucía
Reciben590 euros al
mes de media, frente
a los almerienses que
perciben 542,64 euros

No obstante, cobran
un 30,55% menos

, 'que los pensionistas
'. del RégimenGeneral

MARIBELPOSADAS
CÁDIZ
Los jubilados autónomos de la
provincia de Cádiz son los que tie-
nen la pensión media de jubila-
ción más alta de toda Andalucía,
con 590,02 euros, seguidos de los
sevillanos (579,98 euros),los gra-
nadinos (575,2) y onubenses
(571,36 euros). En el extremo
opuesto se sitúan los autónomos
almerienses, que cobran 104,29
euros menos de pensión por ju-
bilación, según el balance reali-
zado por la Federación Nacional
de Asociaciones de Autónomos
(ATA).El infonne también indi-
ca que los autónomos gaditanos
cobran, a pesar deser los que ma-
yor pensión dejubilación reciben
en Andalucía, un 30,55 por cien-
to menos que los pensionistas del
Régimen General de la Seguridad
Social.

Por otra parte, todos los tipos
de pensiones del régimen de tra-.
bajadores autónomos en Anda-.
lucía superan ligeramente la me-
dia nacional en cuanto al impor-
te medio almes, apesar de lo cual,
siguen siendo notablementemás
bajas que la que perciben los pen-
sionistas del Régimen General.

El presidente de la Federación
Nacional de Asociaciones de Tra-
b'!iadores Autónomos, Lorenzo
Amor, insiste en que "muchas ve-
ces.los autónomos cotizan por la

.base mínima porque desconocen
que pueden aumentar la cuota
que pagan mensualmente alaSe-
guridad Socialylos beneficios que
esto reporta".

EN2007

Losautónomos gaditanos tienen la pensión media más alta de Andaluci<\' aunque cobran un 30,55% menos que los jubilados del Régimen General.

-h - n_n nn_n___h - h- --
Trabajadores Autónomos. La
cuanlÍamedia por pensión de los
autónomos andaluces, incorpo-
rando alasdejubilación lasde viu-
dedad, orfandad, favor familiar e
incapacidad, alcanza los 512,09
euros frente a los 658,56 de! total
de! sistema, un 22,24 por ciento
menos que e! resto de pensionis-
tas no autónomos.

Unode cadatres autónomos es mujer
- - - n -- -- - ~ - - - - - - - n - ~-- -- -- - - - - - n - - - - - - - - _h -- - - - - - - --

Durante el2007,lasmujeres
españolas que decidieron
incorporarseal mercado laboralen
el RégimendeAutónomos
crecieronun5,2%,crecimiento
que duplicaelque experimentaron
los varones,un2,6%,según datos

PORPROVINCIAS delaFederaciónNacionalde
El importe medio de las pensio- Asociacionesde Trabajadores
nes en la provincia de Cádiz al- Autónomos-ATA.
canza los 849,58 euros, frente a Estecomportamiento,por el
los 590,02 de! RégimenEspecial que las mujerescrecieronmás
de TrabajadoresAutónomos, que que los hombres,se dio en todas
es, como ya se ha comentado e! lasComunidadeSAutónomas
más alto de Andalucía. Le siguen españolas.
las provincias de Sevilla, con SegúnATA.delas105.044nuevas
579,98euros, Granada, con 575,20 altas de autónomos en 2007,49.686
euros, y Huelva, con 571,36. estuvieronprotagonizadaspor

Por tanto, la mayor diferencia mujeres,loque suponeel 47,3%de
entre las pensiones de los traba- las nuevasaltas, frente a las55.358
jadores autónomos y el resto de altas de varones,eL52,7%.
las pensiones se da en Cádiz con Cabedestacar elcrecimientotan
259,56 euros menos, seguida de acelerado que están registrando
Huelva (222,47euros menos), Se- las mujeresemprendedoras,que se
villa (204,77 euros menos) y Má- va acercando,cada dia más,a una
laga (182,88euros menos). Por el - - - - - - - - - - - nn- n - - - n - - - h h- - - - nn- n_n n - -_o.h_n

~...~.",...(.,..\""".",.("".,":,..,.'ú,,:.:t.',.',.h'!,¿.¡t.-.'.>.'. .',' '.0,<.'.'¡.'-'.LCU.', .., .'"

paridad entre hombres y mujeres
autónomos. De los 3.157.930
trabajadores por cuenta propia
dados de alta en el RETAa 31
de diciembre dé 2007. 1.010.737
eran mujeres, superando la barrera
del millón. y representando ya el
32% de los autónomos españoles,
con lo que se deduce, que uno de
cada tres autónomos en nuestros

,pais es niujer. La coordinadora del
área de la Mujer de ATA.Candelaria
Carrer<\, asegura que Méadavez es
más frecuente la incorporación de
la mujer a la vida laboral sea a
través del trabajo autónomo..
El reciente Estatuto del Trabajo
Autónomo, que entró en vigor el
pasado mes de octubre. y la Ley
de Igualdad han cO!lseguido
dignificar el trabajo de la mujer,
especialmente de la autónoma.
que han sido las grandes olvidadas
de la población activa".

DATOS

Lacomunidad cuenta
con un total de

144.159pensionistas
autónomos

nunu nnn__n___--

contrario, lamenor diferencia en-
tre unas y otras se da en las pro- COTIZACiÓNMINIMA
vinciasdeAlmeria, con 104,29eu- Según laFederación Nacional de
rosmeno~, Granada, con 110,48, Asociacionesde Trab'!iadoresAu-
Córdoba, con 116,93,y]aén, con tónomos;esta "brecha" se produ-
139,43 euros menos que e! resto ce a consecuencia de que el80 por
de pensiones. ciento de los autónomos cotizan

El infonne de A'IArevela tam- por la base mínima, por lo que la
biénquelosautónomosjubilados cotización de estos trabajadores
andaluces tienen una pensión me- durante su vida laboral es menor
dia mensual de 568,96 euros. que la del resto y "a menor coti-
172,05 euros menos que el resto zación, menor pensión".
de pensionistas anqaIuces, que re- Para facilitar la adecuación de
ciben unamediade741 euros.Así- las cotizaciones a sus ingresos re-
mismo, los trabajadores autóno- ales, la Seguridad Social ha au-
mas españoles perciben' de me- mentado los plazos y los trabaja-
dia 499,42 euros de pensión por dores autónomos podrán efectuar
jubilación, lo que se encuentra hasta dos cambios voluntarios en
por deb'!io de la media andaluza su base de cotización al año (en
(568,96 euros). octupre yen abril) en lugar de uno

La comunidad autónoma an- como hasta ahora, dentro de los
daluza cuenta con 144.159 pen- límites mínimo ymáximo aplica-
sionistas del Régimen Especial de bles en cada ejercicio.. ,'", <,'""..'.'.'.,,,.,M/J/U,,..,,',,."<>'''''''''',,,u,;,,
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SEGURIDADUn taxista avisó a la Policía Local al ver actitudes sospechosas en la zona

Detenidos cuatrojóvenes
porentraren una vivienda
Lospresuntos ladrones
entraron por el garaje
de una propiedad
privada

Se les requisaron
compact discs y
herramientas de
diferentes tipos

A.P.
ROTA

LaJefatura de la Policía Local ha
remitido un informe en el que da
cuenta de la detención de cuatro
jóvenes como presuntos autores
del robo de diversos objetos en el
gar,ye de una vivienda de la calle

- Salvador Dalí. .
Los hechos ocurrieron cuando

agentes que realizaban sus labo-
res de patrulla por la avenida Pnn-
cipes de España fueron alertados
por un taxista de la presencia en
la calle citada anteriormente, de
un grupo de jóvenes en actitud
sospechosa.

VERSIÓNESCONTRADICTORIAS

Los agentes de laPolicía Local de-
ciden trasladarse hasta la calleSal-
vador Dalí donde interceptan a
los cuatro jóvenes y les practican
un registro en el que se encuen-
tran varios CD, así como herra-
Ínientas de diferente tipo y tama-
ño.

Interrogados por la proceden-
cia de los objetos, cada uno de
ellos comenzó a dar una versión.

INFORMACIÓN

La rápida actuación policial hizo que los presuntos delincuentes se vieran sorprendidos por los agentes

Uno de ellos aseguró que los CD
los habían encontrado en el sue-
lo; otro, que estaban buscando lm
ciclomotor al que poder extraer-
le piezas para arreglar los de su
propiedad y un tercero, señaló
que habían entrado en el garaje
de una vivienda de la calle.

De este modo, se alertó a la in-
quilina de laviviendaindicada por
losjóvenes para que realizase una
inspección, encontrándose la

puerta del garaje entreabierta yel
interior revuelto.

Aunque en un principio no
supo decir si se había producido
la sustracción de algún objeto de
su propiedad, locierto es que iden- .
tificó como suyas, las cosas que
portaban losjóvenes. De esta for-
ma, fueron detenidoSpor losagen-
tes y trasladados a laJefatura de
Policía para continuar con las <.ti-
ligenciaspertinentes. .

MEDIOAMBIENTEEn los corrales de pesca

ElConsistorioretira
lasespeciesinvasoras
A.P.
ROTA

El teniente de alcalde delegado
de Medio Ambiente, AntonioAI-
cedo González, ha informado
acerca de las labores que se están
realizando en la zona del entor-
no de los corrales con el fin de eli-
minar. del lugar plantas exóticas
que no forman parte de la:flora
autóctona. El responsable muni-
cipal de Medio Ambiente del
ayuntamiento roteño, ha in<.tica-
do que operarios de la empresa
pública Egmesaestán trabajando
durante estasemana en esta zona
de dominio público mañtimo te-
rrestre en el entorno de los co-
rrales de Rota yzonas cercanas.

Con esta me<.tidase pretende
conseguir la retirada de la planta
invasora AretolMeaealcndulaque
se encuentra en lasáreas de tierra
desde donde podría llegar a co-
lonizar lasáreas naturales. La eli-
minación de esta especie se reali-

Antonio Alcedo González.

za en estos días con la intención
de que las plantas sean retiradas

. antes deque en alrededor de 8 ó
10 díascomiencen a desperdigar
semillas.

Las labores, se desarrollan si-
guiendo las directrices que se re-
cogen en el Programa Andaluz

para el Control de Especies
Exóticas Invasoras desarrolla-
do por la Consejería de Me<.tio
Ambiente.

MEDIDA ESENCIAL

El delegado de Medio Am-
biente ha destacado la impor-
tancia de este tipo de labores
para el mantenimiento y con-
servación del equilibrio me-
dioambiental de esta zona de
gran riqueza p<U$,yística,y na-
tural. En este sentido,Antonio

.AIcedoapuntó el paquete de
actuaciones que se está llevan-
do a cabo en el sistema dunar,
con el fin de preservar este es-
pacio yfijar las dunas.

AI mismo tiempo, recordó
que en anteriores ocasiones,
como es el caso del volunta"
riada medioambiental, se han
venido retirando especies no
autóctonas desde hace tiempo
para evitar otras posibles inva-
siones.

El mantenimiento del eco-
sistema de Rota es básico para
la ciudad, ya que además de au-
mentar la calidad de vida de la
zona, contribuye a realzar su
atractivo turístico.

En numerosas ocasiones, el al-
calde Lorenzo Sánchez AIonso,
responsable de la Policía Local,
ha destacado que para el equipo
de Gobierno la seguridad ciuda-
dana es una de las prioridades a
llevar a cabo en su gestión, ya que
ésta se desmarca como una de las
principales preocupaciones de los
roteños, como se demostró tras la
última encuesta ciudadana sobre
gestión municipal.

CULTURA

Ricardo
García
presentasu
libro'Elcine
queyoviví'

A.P.
ROTA

El concejal delegado de Cul-
tura, Manuel Laynezde losSan-
tos, estuvo presente en el acto
de presentación del libroEleine
queyoviv~que el propio autor,
Ricardo GarcíaMerino, expu-
so arlte el público asistente.

El salón multiusos del Pala-
cio Municipal acogió este acto
que tenía lugar en la tarde del
lunes día I7 de marzo, con la
presencia de numerosas per-
sonasrelacionadas con elmun-
do literario, así como de fami-
liares y amigos del autor.

El acto, que también contó
con la presencia de miembros
del equipo de Gobierno mu-
nicipal,sirviópara conocer más
de cerca a este escritor nacido
en Rota, que abandonó la lo-
calidad a la edad de I7 años
para continuar con sus estu-
dios universitarios, yafincarse
finalmente en Madrid ejer-
ciendo como ingeniero de Te-
lecomunicaciones.

La distancia geográfica no
tia conseguido que este escri-

.tor nacido en nuestra localidad
haya olvidado sus orígenes, y
lasvivenciasyanécdotas que se
sucedieron a lo largo de su in-
fancia. De hecho, a través del
libro El cinequeyoviví, el autor
llevaal lector por un recorrido
a través del cine yde los cines,
un recorrido nostálgico que
muchos vecinos de la ciudad
recordarán yque otros podrán
descubrir en esta obra.

FORMACiÓNEl alcalde fue homenajeado

Baiforaclausura
susemanacultural
A.P.
ROTA
Los alumnosdel centro munici-
pal.de adultos Bailara protagoni-
zaron el pasado viernes día 14de
marzo una convivencia en el pa-
bellón municipal del recinto fe-
rial. El alcalde de Rota, Lorenzo
Sánchez AIonso, asistió acompa-
ñado pór la teniente de alcalde
delegada municipal de Educa-
ción, Maña del Carmen Laynez,
invitado por los alumnos del cen-
tro con lasque compartió este acto
de convivencia, enmarcado den-
tro de la Semana Cultural que el
centro de adultos celebraba en
esos días.

En total fueron más de 120 las
alumnas y alumnos las que dis-
fiutaron de esta cita en la que pu-
<.tierondegustar un plato típico
de la zona como la poleá, que al-
gunas alumnas de Bailara ~labo-
raron en lasinstalaciones del Cen-
tro de Hostelería que el Ayunta-

miento roteño lescedió para este
evento.

AGRADECIMIENTOSALALCALDE

En el transcurso del acto,los alum-
nos entregaron una metopaal al-
calde para expresarle su agrade-
cimiento por la predisposición
con la que colabora yatiende las
sugerencias del centro, con el que
la Delegación de Educación del
Ayuntamiento roteño viene coo-
perando en distintos aspectosalo
largo de todo el año.

Estaconvivencia,entre otrasco-
sas, sirvió para poner punto y fi-
nal a la Semana Cultural desa-
rrollada por Bailara con motivo
de la finalización del segundo tri-
mestre, y en la que los alumnos
del centro de adultos también han
disfrutado de una excursión cul-
tural a Cádiz para conocer de pri-
mera mano, todoslosenclavesem-

. blemáticosqueoft-ecenuestrac.a-
pital de provincia.
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transportedemercanclas
La Junta quiere trasvasar gran parte del tráfico por
carretera a las líneas marítimas y de ferrocarril
Los expertos piden mej orar los accesos a los puertos
y conectarlos con nuevos centroslogísticos

MANUEL ÁLVAREZ

Revolución en el transporte de las
mercancias. Los próximos cinco
años pueden ser decisivospara que
el reparto actual de los modos de
transporte en la provincia, abru-
madoramente favorable a la carre-
tera, empiece a repartirse en favor
del barco y sobre todo del tren. El
Plan de Infraestructuras para la
Sostenibilidad del Transporte en
Andalucia (2007-2013),conocido
como PISTA,lo expresa con clari-
dad: es necesario dar prioridad al
modo ferroviario y maritimo fi:en-
te a la carretera. La ampliación de
los puertos, la mejora de las line-
as ferroviarias y la creación de
zonas logisticas mejor conectadas
serán las herramientas.

Los argumentos del PISTA con-
tra la carretera son variados y de
diversa indole. Económicos, por-
que en la actualidad los camiones
soportan el 77% del negocio del
transporte, frente a sólo el 22%de
los servicios maritimos y un infi-
mo 1% de los ralles, lo que supone

un importante fi:eno para el desa-
rrollo territorial y productivo de
la región. Ecológicos, porque el
camión es con diferencia el siste-
ma que más contamina de los tres,
como recuerda Mar Gonzáléz,pro-
fesora titular de la Universidad de
Vigo y doctora de Economia eti un
articulo del Anuario de la Movili-
dad 2007dei Real Automóvil Club
de Cataluña (RACC).«En materia
de eficacia energética, un kilo de
petróleo permite desplazar en un
kilómetro SOtoneladas para un
camión, 97 toneladas para un
vagón de ferrocarril y 127tonela-
das en una via de agua», detalla,
al punto que señala que cadatone-
lada/kilómetro que se traspasa de
la carretera al tren reduce unSO%
los costes externos como acciden-
tes, congestión de tráfico o conta-
minación.

y sociales. Para el conjunto
andaluz, el PISTA estima en un
total de 300millones de horas anua'
les perdidas debido a la congestión
del tráfico en el ámbito de las gran'
des aglomeraciones regionales, con

Másestacionamientos y
arreglos en las carreteras
Los profesionales del transporte
de mercancias por carretera de
la provincia lo tienen claro:
hacen falta más estaciona-
mientos para los camiones y
mejorar varias carreteras cla-
ve de las rutas terrestres gadi-
tanas. «Aunque somos uno de
los modos de transporte más
eficaces, recibimos numerosas
penalizaciones», lamentó Anto-
nio Gutiérrez, presidente de la
Asociación de Transportistas
de la provincia.

«No podemos dejar nuestros
vehiculos en ninguna parte, la
falta de estacionamientos ade-
cuados es crónica en todas las
zonas urbanas», explicó Gutié-
rrez, que asegura que la propia
Administración incumple su
estricta legislación a la hora del

estacionamiento de vehiculos
que transportan materiales
peligrosos. «En la ruta entre
Cádiz y Madrid durante sus 663
kilómetros no hay ni un sólo
espacio de aparcamiento de
carácter público que cumpla los
requisitos para aparcar vehi-
culos con mercancias peligro-
sos. y luego nos enfrentamos a
cuantiosas multas por no res-
petar los tiempos de viaje»,
lamentó el transportista.

Respecto a las carreteras de
la provincia, la Asociación de
Transportistas reclama desde
hace varios años tres mejoras
fundamentales: la conversión
de los tramos pendientes de la
N-IV en autovia y el arreglo
de las vias entre Arcos y Medi-
na y entre Jerez y La Barca.

+

un coste monetario de 2.530Millo-
nes de al año. Eso sin contar con
el SO% del aumento de la circula-
ción previsto para 2010 por la
Unión Europea, con su coste en
accidentes de circulación y en satu-
ración de las carreteras.

Los expertos no tratan de demo-
nizar al transporte por carretera,
que en la actualidad mueve 3millo-
nes de toneladas anuales en el sis-
tema Málaga-Sevilla con Cádiz y
unos 2millones en el sistema Huel-
va-Cádiz con Sevilla. Se trata de
racionalizar su uso y aumentar la
intermodalidad, de forma que
aumenten los porcentiJjes de mer-
cancias que lleguen a los grandes
núcleos logisticos -Las Aletas y
Campo de Gibraltar serán muy
importantes- por tren o barco, y
asi ,sea más fácil y más rápido
transportarlos luego desde alli en
camiones. '

Lorena Garcia y'Mónica Bofa-
rull, profesoras de Economia de
las Universidades de Oviedo y
Tarragona, hacen también su apor-
tación proponiendo soluciones:<<Es

CONTENEDORES. Imagen de la terminal de contenedores del

necesario mejorar, los accesos
terrestres a los puertos, unificar
los procedimientos administrati-
vos relativos al transporte de la
mercancia, y articular una red de
puertos secos y de depósitos inte-
riores que, además de dar res-
puesta a las necesidades de los
principales flujos de mercancia,
permitan la integración de todo el
territorio».

El PISTAcontémpla la creación
de dos nodos logisticos litorales en
la provincia: uno en la Babia de
Cádiz, que tendrá como referente
al puerto y que plantea los desa-
rrollos de las dársenas de Cádiz,
Zona Franca, El Puerto y La Cabe-

zuela y el acceso viario a éstas dos
últimas desde la N-443Yla varian-
te de la N-Iv.Fuera del ámbito por-
tuario, el área logistica de Las Ale-
tas supondrá un importante depó-
sito interior conectado también
por ferrocarril.

El segundo nodo se sitúa en el
Campo de Gibraltar, organizado
en torno al puerto de la Babia de
Algeciras, el de mayor volumen de
mercancias transportadas de Espa-
ña. Junto a las actuaciones viarias
de gran capacidad y de mejora de
la red ferroviaria, las previsiones,
hablan de otra zona logistica ya
iniciada que permitirá, siempre
según la Junta, «actividades logis-

PRINCIPALES RUTAS LOGíSTICA S
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Hacienda envía cartas a los

jerezanos para que incluyan la
referencia catastral en la Renta

)EREZI8

Laprocesión del Resucitado fue
brillanteaunque congregó poco
público en las calles

puerto de la Bahía de Cádiz./.oscAR CHAMORRO

ticas de primer nivel» con un total
de 476 hectáreas incluyendo las
infraestructuras portuarias.

Garcia y Bofarull recuerdan que
unas de las prioridades de la Unión
Europea es fomentar las lineas
maritimas de cabotaje o corta dis-
tancia en sus dos modalidades: el
támdem barco-carretera, con el
consiguiente auge del transporte
de contenedores rodados -del que
el puerto de Cádiz ocupa el cuarto
puesto a nivel nacional, gracias a
Canarias y Marruecos- o bien el
támdem barco-barco para los gran-
des puertos que cuentan con ins-
talaciones secundarias.

El transporte por ferrocarril,
que se beneficiará de la finaliza-
ción de la duplicación de la linea
Cádiz..5evilla y del nuevo acceso
ferroviario en La Cabezuela, sólo
tiene márgenes para crecer, debi-
do al escaso peso actual, pero debe
hacerlo en combinación con la
carretera, por ejemplo en Las Ale-
tas. Complementarios, no enfren-
tados. Esa es la intermodalidad.
mabardera@lavozdigital.es

Redvlarla: Unade las recomenda-
ciones que realizan los expertos
para la mejora de la intermodalidad
en el transporte de mercancías es
potenciar los accesos a los puertos,
para lo que la provincia de Cádiz ya
cuenta con proyectos en marcha,
algunos terminados, en el puerto
de Algeciras (nuevos accesos) y en
Cádiz (segundo puente, duplicación
de la N-443).
Red de ferrocarril: El Ministerio de

Fomento y la.Junta han estableci-
do como una prioridad el trasvase
de mercancías de la carretera a la
red de ferrocarriles, considerados

más eficientes. Los puertos de la
Bahía de Cádiz y de Algeclras se
incorporarán a la ruta transeuro-
pea Algeclras-Sevilla-Madrid-París
con la creación de líneas ferrovia-

rias de altas prestaciones.
Red marítima: El marítimo es el

modo que transporta más mer-
cancías por kilo de petróleo y kiló-
metro. Se apoyarán las rutas de
cabotaje con ciudades europeas.
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Más de 5°.000 personas
disfrutan en la provincia de
los encierros taurinos

Ferroc9rrily puertosconcentran
lasmayoresactuaciones
Las ampliaciones de las instalaciones portuarias de Cádiz y Algeciras
se beneficiarán de las mejoras en las conexiones ferroviarias.

Está pendiente las duplicación de la N-IV entre Jerez y Dos Hermanas

MANUEL ÁLVAREZ

El transporte de mercancías tie-
ne un espacio fundamental den-
tro de los planes de ínfraestruc-
turas del Gobierno central (PElT,
planificado hasta 2020) y de la
Junta (PISTA, con horizonte a
2013).En ambos casos uno de los
objetivos fundamentales es con-
solidar un sistema intermodal
de transportes garantizando un
uso combinado de los modos más
eficientes <<'fdando prioridad al
transporte ferroviario y maríti-
mo frente a la carretera», según
reza el proyecto del PISTA,
actualmente en período de infor-
mación pública y alegaciones..

Esto ha llevado a que las
.mayores inversiones -eon excep-
ción del segundo puente, que
también mejorará las comuni-
caciones portuarias de Cá~ se
concentren en Ias.ampliaciones
de los puertos de las dos bahías
gaditanas y en la mejora de las
infraestructuras ferroviarias,
con el objetivo de incorporar a
las mercancías de ambos puer-
tos a la red transeuropea ferro-
viaria (Algeciras-Madrid-Paris).

El trasvase de negocio a los
modos marítimo y ferroviario es
una consecuencia de la actual
preponderancia de la carretera,
que acapara el 77% del reparto,
por un 21,8%del barco y solo un
1% def tren. Las previsiones de
la Unión Europea apuntan a que
en 2010el tráfico por carretera
habrá aumentado un 50% res-
pecto al actual, lo que podria con-
ducir al colapso de las vías. En
cambio, cada tonelada de mer-
cancia por kilómetro que se tras-
pasa de la carretera al tren redu-
ce a la mitad los costes externos
como accidentes, congestión del
tráfico y contaminación.

Para facilitar el cambio, la
Junta confía en las inversiones..
estatales para la duplicación de

ACABADO. Imagen del nuevo viaducto en El Portal ./ LAvoz

las líneas ferroviarias entre
Cádiz y Sevilla, cuya fInalización
se prevé para 2010, y Algeci-
ras-Ronda, cuyos primeros tra-
mos deberían licitarse este año.
La precariedad actual de la línea
de Algéciras hace muy compli-
cada su incorporación a la red
transeuropea, por lo que es una
actuación prioritaria que tendrá.
ayuda europea.

Ambas líneas permitirán dar
salida a las mercancías propi-
ciadas por el futuro crecimiento
de los dos puertos gaditanos de
int.erés general, que se encuen-
tran inmersos en procesos de
ampliación para acoger mayores
tráficos, principalmente de con-

tenedores. En Algeciras está pen-
diente la conclusión de Isla Ver-
de y Cádiz estrenará el nuevo
espacio del muelle Marqués de
Comillas y concluirá el estudio
de la nueva terminal de conte-
nedores durante este año.

Con todo, la Junta no quiere
abandonar el desarrollo de la
infraestructura viaria y ha con-
templado en sus desarrollos la
ampliación de la red de alta capa-
cidad con la duplicación de la
N-IV entré Jerez y Dos Herma-
nas y del tramo restante de la
N-340 entre Vejer y Algeciras.
También contempla un aumen-
to de capacidad de la carretera
entre Arcos y Algodonales.


